

Bonhams

CORNETTE de SAINT CYR

Information après la vente – Intérieurs – Sale 30775 – Jusqu'au mercredi 10 Juillet à 12h00 CEST – En ligne

En cas de retard de paiement, des intérêts de retard égaux à trois fois le taux d'intérêt légal seront ajoutés au montant de la facture ainsi que des frais de recouvrement d'un montant minimum de 40 euros (article L 441-6 du Code de commerce et article D 441-5 du Code de commerce).

Stockage

Les lots avec le symbole W seront transférés chez Paname Services, 54 Av. Gaston Monmousseau, 93240 Stains et seront disponibles à partir du mardi 15 juillet à 12h. Tous les autres lots seront stockés chez Bonhams Cornette de Saint Cyr, 6 av Hoche, Paris 75008 Le retrait pourra s'effectuer UNIQUEMENT sur rendez-vous dont la demande par e-mail aura été faite au MINIMUM 24h à l'avance. Adresse e-mail : pauline.palms@bonhams.com
Une pièce d'identité nationale sera demandée. Si un tiers collecte le lot à votre place, sa pièce d'identité ainsi qu'une autorisation écrite de votre part lui seront également demandées.

Conditions de paiement

Veuillez noter que nous n'acceptons pas les paiements de tiers. Un changement de propriété devra être fait si l'identité de l'acquéreur n'est pas le même que celle du payeur.

Assurance après la vente

Dès l'adjudication, tous les risques afférents au lot seront transférés à l'acheteur dans leur intégralité et sans la moindre réserve. A charge pour l'acheteur de faire assurer ses achats. Bonhams décline toute responsabilité quant aux dommages que l'achat pourrait encourir, dès l'adjudication prononcée.

Transport

Pour toute information ou estimation concernant les transports nationaux et internationaux ainsi que les licences d'exportation, contactez pauline.palms@bonhams.com

Symboles :

† Le taux en vigueur de la TVA au moment de l'impression du catalogue est de 20% mais il peut être sujet à des changements de la part du gouvernement et le taux prélevable sera celui en vigueur au jour de la vente.

Etat

L'état du lot n'est pas mentionné dans le catalogue. L'absence d'une telle mention n'implique pas que le lot soit en bon état ou exempt de défauts. Les acheteurs potentiels doivent s'assurer eux-mêmes de l'état de chaque lot à la suite d'une inspection. Des rapports d'état peuvent être fournis sur demande, mais ils ne sont donnés qu'à titre indicatif et sont nécessairement subjectifs. Dans la mesure du possible, veuillez prévoir un délai de 24h avant de recevoir les rapports demandés.

6, Avenue Hoche 75008 Paris
+33 1 42 61 10 10

bonhams.com

Bonhams

CORNETTE de SAINT CYR

After sale Information - Interiors – Sale 30775 - Ending the 10th July 2025, at 12pm CEST – Online

In the event of late payment, late payment interest equal to three times the legal interest rate will be added to the invoice amount, as well as collection costs of a minimum of 40 euros (see article L 441-6 of the Commercial Code and article D 441-5 of the Commercial Code).

Storage

Lots with the W symbol will be transferred to Paname Services, 54 Av. Gaston Monmousseau, 93240 Stains following the auction and will be available for collection from 12pm on Tuesday 15th July, by appointment only. Collection can be made ONLY by appointment requested by e-mail at least 24 hours in advance. E-mail address pauline.palms@bonhams.com

Photographic ID will be required at time of collection. If a third party is collecting for you, written authorisation is required in advance from you and photographic ID of the third party is requested at the time of collection.

Conditions of payment

Please note that we don't accept third party payments. In the case that the invoiced entities' name does not correspond with the person or company that executes the payment, a change of buyer will have to be carried out.

Loss and Damage

Buyers are reminded that their purchases are their responsibility from the fall of the auction hammer. It is your responsibility to have adequate insurance cover in place. Neither Bonhams, nor their agents will be liable for any damage or loss that the Lot may suffer from the fall of the auction hammer.

Shipping Enquiries

For information and estimates on domestic and international shipping as well as export licenses please contact: pauline.palms@bonhams.com

Condition

Condition is not stated in the catalogue. The absence of such reference does not imply that the lot is in good condition or free from faults. Prospective buyers should satisfy themselves by inspection as to the condition of each lot. Condition reports can be provided on request but are for general guidance only and such reports are of necessity, subjective. Wherever possible please allow at least 24 hours for reports to be compiled

6, Avenue Hoche 75008 Paris
+33 1 42 61 10 10

bonhams.com